



**CANADA
PROVINCE DE QUÉBEC
VILLE DE BAIE-D'URFÉ**

**RÈGLEMENT n° 911-24
RÈGLEMENT VISANT À MODIFIER LE
RÈGLEMENT DE CIRCULATION 911 –
PROLONGATION DE L'INTERDICTION
DE STATIONNER DU CÔTÉ EST DE
L'AVENUE ST. ANDREWS**

Lors d'une séance ordinaire du conseil municipal de la Ville de Baie-D'Urfé tenue conformément à la loi à l'hôtel de ville, lieu ordinaire des délibérations, le 12 décembre 2017 à 19 h 30 et à laquelle assistaient :

Maire– Mayor

Les conseillers

ATTENDU QUE.

ATTENDU QUE la Ville souhaite accueillir cette demande;

ATTENDU QU'un avis de motion du présent règlement a été donné par la conseillère Ryan lors de la séance ordinaire du conseil du 3 octobre 2017;

Il est ordonné et statué par le Règlement 911-24 intitulé «RÈGLEMENT VISANT À MODIFIER LE RÈGLEMENT DE CIRCULATION 911 – PROLONGATION DE L'INTERDICTION DE STATIONNER DU CÔTÉ EST DE L'AVENUE ST. ANDREW'S », comme suit :

ARTICLE 1

L'annexe A du Règlement de circulation 911 est modifiée en ajoutant ce qui suit sous la légende « H » :

Installation de nouveaux panneaux de « STATIONNEMENT INTERDIT » du côté est de l'avenue St. Andrews, afin de prolonger la restriction, plus au nord, en face de l'adresse municipale 35 St. Andrews.

**CANADA
PROVINCE OF QUEBEC
TOWN OF BAIE-D'URFÉ**

**BY-LAW NO 911-24
BY-LAW TO AMEND TRAFFIC BY-
LAW No. 911– EXTENSION OF THE
NO PARKING RESTRICTION ON THE
EAST SIDE OF ST.ANDREWS
AVENUE**

At a regular meeting of the Municipal Council of the Town of Baie-D'Urfé held according to the law at the Town Hall, ordinary place of meetings, on December 12, 2017 at 7:30 p.m, at which were present:

Maria Tutino

Michel Beauchamp
Kevin M. Doherty
Andrea Gilpin
Wandra Lowensteyn
Lynda Phelps
Janet Ryan

WHEREAS.

WHEREAS the Town wishes to accommodate this request;

WHEREAS notice of motion of this by-law was given by Councillor Ryan at the regular Council meeting of October 3, 2017;

It is ordained and enacted by By-law 911-24, entitled "BY-LAW TO AMEND TRAFFIC BY-LAW NO. 911 EXTENSION OF NO PARKING RESTRICTION ON ST. ANDREWS AVENUE" as follows:

SECTION 1

Schedule "A" of By-law 911 is amended by the addition of the following under legend "H":

Installation of new NO PARKING signs to extend the restriction on the East side of St. Andrews, further north up in front of the civic address 35 St. Andrew's.



Ville de Baie-D'Urfé / Town of Baie-D'Urfé

ARTICLE 2

Le présent règlement entre en vigueur conformément à la loi.

Maria Tutino
Mairesse / Mayor

SECTION 2

This by-law comes into force according to law.

Cassandra Comin Bergonzi
Greffière / Town Clerk

Avis de motion
Adoption du règlement
Avis public et entré en vigueur

3 octobre 2017
12 décembre 2017
20 décembre 2017